
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 16.05.2012 
Landtag 
18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Aktenvermerk zum JadeWeserPort 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Ist dem Senat ein Vermerk der Hafengesellschaft bremenports vom Januar 2009 
bekannt, in dem vor technischen Problemen aufgrund der bei der Errichtung der 
Spundwand des JadeWeserPorts angewendeten Rammtechnik gewarnt wird? 
 

Wie beurteilt der Senat die Äußerung des Geschäftsführers des Bauunternehmens 
Bunte, Herrn Manfred Wendt, bei dem Vermerk handele es sich um eine Fälschung 
(siehe Weser-Kurier vom 12.05.2012)? 

 
 
 
 
 

Jörg Kastendiek, Paul Bödeker, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 

 
 
 


